

NICHT OHNE UNS!



Bewertung der Jugend Filmjury:

Die Dokumentation NICHT OHNE UNS! von Sigrid Klausmann informiert die Zuschauer über den Schulweg von 16 verschiedenen Kindern aus 16 verschiedenen Ländern. Der Film möchte uns zeigen, wie es anderen Kindern, die weit weg von uns leben, geht und wie dankbar wir eigentlich sein sollten für das, was uns selbstverständlich vorkommt. Eigentlich haben Kinder selten die Chance, ihre Meinung zu äußern. Durch diesen Film bekommen sie dazu aber die Möglichkeit.

Der Film NICHT OHNE UNS! ist eine schöne und lehrreiche Dokumentation, die in vielen verschiedenen Ländern gedreht wurde. Das gibt dem Film eine besonders abwechslungsreiche Kulisse. Von Schnee über kahle Landschaften ist alles dabei. Das Interessanteste an dem Film war, dass die Geschichte aus der Perspektive der Kinder erzählt wird und Erwachsene keine Kommentare geben. So fühlt man mehr mit den Kindern mit. Wer diese Dokumentation schaut, wird sich sicher mit den anderen Kindern vergleichen und auch seine Kindheit und seinen im Vergleich wahrscheinlich leichteren Schulweg viel mehr wertschätzen. Der Film ist sehr ernst, zum Teil auch traurig und regt zum Nachdenken an.

Wir empfehlen den Film für Kinder ab 12 Jahren, weil er anspruchsvoll ist und auch schwierige Themen anspricht wie AIDS oder Prostitution.

Wertung in Sternen:

melancholisch:	★ ★ ★ ★
unterhaltsam:	★ ★ ★ ★
abenteuerlich:	★ ★ ★ ★ ☆
berührend:	★ ★ ★ ★ ★
nachdenklich:	★ ★ ★ ★



Deutschland 2017

Regie: Sigrid Klausmann

FSK: 0

JFJ: ab 12 Jahren

